

## "UNA GRAN CONSPIRACIÓN CONTRA RUSIA"

Claude Pepper, Senador de los Estados Unidos por el Estado Florida, dice refiriéndose al libro "Una Gran Conspiración Contra Rusia".

Los autores de este libro han tomado el período que comienza con la Revolución Rusa y nos han dejado conocer el mundo o parte de una pequeña parte de la experiencia rusa. En suma, han otorgado el raro don por el que suspiraba el poeta Burns: "permítanos veros a nosotros mismos como nos ven los rusos", dice, a través de su experiencia.

"La continuación de la desastrosa política de intriga anti-soviética descrita de una forma tan vivida en esta obra, culminaría inevitablemente en una tercera guerra mundial. Ese es el motivo por el que debieron leer y estudiar "Una Gran Conspiración" todos aquellos que están ansiosos de ver la paz firmemente establecida en el mundo".

Evidentemente es cierto todo lo que dice el Senador Pepper. "Una Gran Conspiración Contra Rusia" es uno de esos libros sobre los cuales se pone la vista en la primera página y ya no queremos levantarse hasta finalizar completamente.

Usted, obvio, debe adquirir este libro fundamental. Lo vende el precio de cinco colones el compañero Arturo Montero Vega, Propaganda Nacional de Literatura, en los locales centrales del Partido.

Viene de la primera pag.

**INFRENTE A LAS...**

...imperialistas, los compa-

...as

de la primera pag. de que en estas condiciones es un error comprar un propaganda de segundas alegaciones tan segunda mano. Que era continuar la campaña y recaudar el dinero necesario para comprar un camión nuevo y atraer a también nuevos. Esta idea prevaleció y fué cogida con entusiasmo por la base y por la dirección de Vanguardia.

En su lugar, un buen número de miembros del Partido en San José no ha cumplido aún la tarea que se le señaló de 300 pesos por cada uno de sus miembros y no habiendo concluido la liquidación, no se justifica imponer el cumplimiento respectivas consignas en su lugar, la base del Partido. San José se compuso en la presección de los delegados numerosos partidos hermanos de América Latina, en Latinoamérica, en la histórica Asamblea de Estrecha celebrada entre a esos camaradas, aplicar la consigna en este caso de la campaña económica.

A todas estas razones, todos militantes y dirigentes del Partido en San José deben mostrarse con entusiasmo y voluntad para recoger el máximo de dinero para nuestro partido, fin de alcanzar y si es posible superar la consigna de 4 mil.

**ORME** ... Vienen de la primera pag. Once mil, ciento ochenta y dos colones treinta céntimos

De acuerdo a lo que se ha hecho con los gastos de propagación, militares, hojas volantes, peperos, mantas y telas. \$ 105.50

Retribuciones grandes del c. para prendas a los vencedores. \$ 200.00

AN ..... \$ 1.883.86

Por la Comisión, EFRAIM RODRIGUEZ ARNOLDO FERRETO

Viene de la primera pag. Se ha prestado a los jefes demandas de los maestros, y son los partidos de oposición y los círculos de terratenientes y capitalistas los que amparan no sólo la conquista de los maestros, sino inclusive la propia estabilidad del Gobierno que se ha formado y al mismo donceráctico costarricense en su conjunto, entonces ANDE se encuetra en su "conflicto" y proclaman lo que sigue:

La Comisión se ha hecho cargo de la situación y se ha puesto en marcha un trabajo cultural, a Biblioteca, Encuentros literarios, Círculos de fiestas culturales, cursos de la clase trabajadora, además de que la Universidad se llenará su función y la formación técnica de los miembros del movimiento obrero.

Este informe no incluye lo recolectado por la Juventud, ni el dinero de la cifra recibido por el compañero Enrique Gómez.

En el próximo informe, después del segundo chequeo que se celebró el 24 y 25 de Enero, daremos informe del dinero y gastos del segundo mes de campaña que incluye las entregas hechas después del 23 de Diciembre.

Por la Comisión, EFRAIM RODRIGUEZ ARNOLDO FERRETO

Viene de la primera pag. Frente a sus problemas, la Asociación solicitó el aumento del sueldo educadores, abiertamente amenazando con declarar su sustraída demanda.

En esta oportunidad combatió el punto de vista de los maestros,

que de la primera pag. acitud contemplativa y frente a sus problemas, la Asociación solicitó el aumento del sueldo

educadores, abiertamente amenazando con declarar su sustraída demanda.

En esta oportunidad combatió el punto de vista de los maestros,

que de la primera pag. acitud contemplativa y frente a sus problemas, la Asociación solicitó el aumento del sueldo

educadores, abiertamente amenazando con declarar su sustraída demanda.

En esta oportunidad combatió el punto de vista de los maestros,

que de la primera pag. acitud contemplativa y frente a sus problemas, la Asociación solicitó el aumento del sueldo

educadores, abiertamente amenazando con declarar su sustraída demanda.

## EL OGRO TERRORISTA



Con todo lo que ha pasado y con lo que está pasando los maestros han entendido que la pelea es peligrosa.

que del cielo no es ninguna valor material y que hay que saber luchar en contra del Capital...

Porque es cierto lo que dice aquél proverbio tan sabio de que "nadie puede ser ningún pobre acomodado".

Cuando los maestros les cuentan el cuento del Pulgarcito y de aquél Ogro perverso y enfurecido a sus niños,

no dejan de fijarse porque tales

en el contrato vigente

que se preste a esa Empresa

30. Encargarse al Secre-

que el Ogro es el Capital y Pulgarcito ellos mismos;

que el Ogro es el Mafioso del Trabajo y la perfidia y Pulgarcito el que lucha por una mayor Justicia;

las Botas de Siete Leguas son la unión en la pelea sin lo cual nadie ni nada a ninguna parte llega...

Y a siete leguas por paso

comienza ya el Magistrado sobre el estéril desierto del capitalismo avaro,

hacia un mundo de derecho de paz y fraternidad

en la marcha incontenible

de toda la humanidad!

El Comité de Sector

contrato vigente

el servicio

que corresponde

al Sr. Mu

nicipal, para que recopile todos

los datos y aporte al Sr. Presi-

dente de la Municipalidad todos

los documentos en relación a los

contratos transvios, a fin de q

una vez conocidos por esta Mun-

cipalidad, se proceda conforme

a lo que se corresponda".

30. Encargarse al Secre-

## VEINTISEIS CAJUELAS DE MAÍZ PARA LA COMPRA DEL CARRO DE PROPAGANDA DONAN LOS COMPAÑEROS DE LA CELULA DE ORTEGA

Es un hermoso gesto que demuestra la arraigada conciencia de clase de aquellos vanguardistas.

Un acto que pone de manifiesto que nuestro Partido, a pesar de las caumnias e infamias de los periodistas aliados de la reacción y del imperialismo, ya penetrando muy hondo el alma del campesino

El c. Ferreto, miembro de la Comisión Responsable de la Unidad en San José, recibió la siguiente carta, que se publicó en "Trabajo" para hacer honor público al gesto ejemplar de los compañeros de la Celula "Tierras y Créditos" de Ortega, dice así:

"Santa Cruz, 22 de diciembre de 1946. — C. Arnoldo Ferreto—San José.—Estimado compañero: Este Sector tiene el gusto de trascribir el acta de la Celula "Tierras y Créditos" de Ortega, Guanacaste, al donar 26 cajuelas de maíz para que con su producto el Partido se ayude a comprar su carro de propaganda, que es objeto de la emulación en la provincia de San José.

"Sesión celebrada el dia 20 de diciembre de 1946. A las seis de la tarde, reunidos todos los Secretarios y militantes de la Celula en casa del c. Pedro Casante P., se toma el siguiente acuerdo relacionado con la compra de emulación que está realizando nuestro Partido en San José y en especial con la compra del carro de propaganda: Donar al Partido 26 (veintiseis) cajuelas de maíz, que se entregaran cuando se realice la cosecha. No habiendo más que tratar, se levanta la sesión, a las 8 de la noche.—F. Lucas Ortega, Félix Gómez, Francisco Villegas, Dolores Chaves, Pedro Casante".

Para que se comprenda lo hermoso del gesto no necesita nuestro comentario. Se trata de un trabajo de calidad que al ser conocido por la base de nuestro Partido despierta los más elogiosos comentarios, porque pone de manifiesto el espíritu de sacrificio de los compañeros orteguistas.

Esto, además, viene a demostrar palmaríamente que nuestro Partido, a pesar de todas las infamias y de las calumnias que publican los periodistas de la oposición, aliados de la reacción y del imperialismo, va ganando la confianza en las masas campesinas, que comprenden que el único partido que defiende sus intereses es Vanguardia Popular, que ha peleado y sigue peleando por que exista para ellas una mayor justicia, traducida en tierras, créditos y facilidades para el desarrollo de sus actividades.

Muy contento de que se trate de una actividad opresora, de la cual se deriva la miseria, la inseguridad, la ignorancia y la esclavitud del hombre del campo.

Fraternalmente,

LOLO RODRIGUEZ

Sr. General del Comité de Sector

LA TESIS

— Viene de la primera pag.

</